



毎年、真夏の大冒険が終わる頃には、一段とたくましく成長しているちびっこ達 (*^~^*)v それからは一つ一つ様々な行事を経験する度に、驚くほど成長した姿がいっぱいです！いつもなら、その頃から友達同士を意識したり、仲間意識も芽生えてくるものですが… 今年は5月あたりから、2歳児チームは何かとみんなで集まるようになり、シルバニアやおままごとで仲良くごっこ遊び♪ 誰かが何かを始めると、また自然と集まっては、お友達の名前を呼び合いながら、にぎやかに遊んでいます。もちろんもめるることもいっぱいあるけれど(笑) その度に、なにかどーしてどーなったか、それぞれの立場できちんと言い分を伝えてくれます。時には眉間にお山を作りながら、時にはべそをかきながら… (*^~^*) それでも自分でできる表現をすべて使って伝えようとする♪ これはとても大切なことで、思っても言えないことが多い世の中で、精一杯自分の中にあるものを伝えようとするちびっこ達が、私は誇らしくとても愛おしいです！ それを受け入れ、みんなで解決方法を探して、また笑顔 (#^~^#) 今日もそんなスペシャルに楽しい時間が流れます (*^~^*)v

